



Les paroles les plus aimées auprès d'Allah sont au nombre de quatre et peu importe par laquelle tu commences : « SubhânaLlâh ! » (Gloire et Pureté à Allah), « Al-ḤamduliLlâh » (Louange à Allah !), « Lâ Ilâha illaLlâh » (Il n'est de divinité [digne d'adoration], excepté Allah), « Allâhu Akbar ! » (Allah est plus Grand [que tout] !).

Samurah ibn Joundab (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Les paroles les plus aimées auprès d'Allah sont au nombre de quatre et peu importe par laquelle tu commences : « SubhânaLlâh ! » (Gloire et Pureté à Allah), « Al-ḤamduliLlâh » (Louange à Allah !), « Lâ Ilâha illaLlâh » (Il n'est de divinité [digne d'adoration], excepté Allah), « Allâhu Akbar ! » (Allah est plus Grand [que tout] !). »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Le hadith indique le mérite de ces quatre paroles. Celles-ci représentent les paroles les plus aimées auprès d'Allah qu'il soit donné à l'être humain de prononcer. Ceci, car elles englobent des affaires de la plus grande importance comme, notamment : Le fait de reconnaître qu'Allah, Exalté soit-Il est exempt de tout défaut, de Le décrire par tout ce qui sied à Sa grandeur d'attributs parfaits et de Lui reconnaître l'exclusivité absolue du culte qui Lui est dû. Enfin, le mérite de ces paroles et leur récompense n'implique pas de les énumérer et de les prononcer dans l'ordre évoqué dans le hadith.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5475>

